

Liebe Beeforter Senioren

Kurzfristig haben wir eine weitere Attraktion in unser Tagesprogramm aufgenommen.

Pfad, Turm und Superaussicht

Auf dem Baumwipfelpfad-Saarschleife

Seit Juli 2016 ist der 1.250 Meter lange Pfad mit spektakulärem Aussichtsturm oberhalb des Naturwunders Saarschleife eröffnet. Erleben Sie neue Perspektiven auf die einzigartige Landschaft und das Wahrzeichen des Saarlands!

Besichtigung 10 Euro, Gelegenheit zum Mittagessen vorhanden.

Wer möchte, kann den Turm besichtigen, anstatt in Mettlach (wie auf unserm Programm vermerkt) Mittag zu machen.

Der Bus wird ab 14.30 Uhr am Turm bereitstehen um die Baumgipfelstürmer einzusammeln und für 3 Uhr zur Besichtigung von Villeroy und Boch termingerecht nach Mettlach bringen.

